



**Déclaration de la Délégation du Niger à la 21<sup>ème</sup> Session du  
Groupe de travail sur l'Examen périodique universel : Examen  
du Rapport national de la Guinée - Genève, 20 janvier 2015.**  
**Lue par SEM Ado Elhadj Abou, Ambassadeur, Représentant  
Permanent**

Monsieur le Président,

Ma délégation félicite la délégation guinéenne conduite par SEM Khalifa Gassama Diaby, Ministre des Droits de l'Homme et des Libertés civiles pour la présentation du rapport national à ce 2<sup>ème</sup> cycle.

Ma délégation prend note des efforts entrepris par la Guinée pour donner suite aux recommandations qui lui ont été faites lors de son passage au premier cycle, notamment celles formulées par le Niger. Elle félicite et encourage la Guinée pour les autres résultats obtenus dans la promotion et la protection des droits de l'Homme depuis le rétablissement de l'ordre constitutionnel et de la démocratie en 2010 et ses efforts continus dans la lutte contre la maladie à virus Ebola survenue ces derniers mois.

Ma délégation relève en particulier les mesures législatives et réglementaires ainsi que d'autres dispositions complémentaires prises dans le cadre de la lutte contre l'impunité, la lutte contre les violences et les discriminations à l'égard des femmes, les réformes du secteur de la sécurité et celles combien importantes de la justice, pour la rendre conforme à un véritable Etat de Droit.

C'est pourquoi ma délégation salue ces progrès réalisés par la Guinée, dans un contexte post crise, et l'encourage à poursuivre les efforts pour la réalisation des actions prioritaires déjà identifiées en vue de la construction d'une société démocratique respectueuse des droits humains. Elle lui recommande à cet égard, de renforcer sa coopération avec les mécanismes relatifs aux droits de l'Homme, notamment avec les procédures spéciales.

Ma délégation souhaite pleins succès à la Guinée.